

21278 *CORRECCION de errores de la Resolución de 10 de agosto de 1992, de la Universidad de Salamanca, por la que se convocan a concurso plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.*

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la mencionada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 209, de fecha 31 de agosto de 1992, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el anexo de la Resolución, página 30085, columna segunda; en la plaza siguiente:

Número de plazas: Una.
Plaza número: 632.
Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Escuela Universitaria.
Área de conocimiento: «Ingeniería de Sistemas y Automática».
Departamento: Física Aplicada.
Actividades a realizar por quien obtenga la plaza: Inteligencia Artificial y Sistemas Expertos.
Centro: Facultad de Ciencias (Diplomatura de Informática).
Clase de convocatoria: Concurso.
Donde dice: «Plaza número: 632»; debe decir: «Plaza número: 633».

Salamanca, 4 de septiembre de 1992.—El Vicerrector de Investigación, Enrique Battaner Arias.